#### 4.285 AUTÓNOMOS HAN CESADO SU ACTIVIDAD EN TOLEDO DESDE 2009

#### EN CASTILLA-LA MANCHA

## Propuesta socialista para cambiar la Ley de Cajas de Ahorro



El Grupo Parlamentario del PSOE ha presentado en las Cortes de Castilla-La Mancha una proposición de ley para modificar la actual Ley de Cajas de Ahorro de la región de tal manera que permita a una Caja de Ahorros renunciar a su condición de entidad de crédito para convertirse en fundación. con el objetivo de mantener la obra social en la Comunidad en la que opera. Esta propuesta de reforma está diseñada para permitir que cuando se materialice la integración de CCM en Caiastur, a través de su banco Liberta. la entidad manchega pueda continuar como fundación para gestionar la obra benéfico-social.

Esta propuesta de reforma deberá ser aprobada por el pleno de las Cortes de Castilla-La Mancha.

### La patronal teme el cierre de otras 5.000 empresas

El presidente de patronal de Castilla-La Mancha (CECAM), Ángel Nicolás, teme una nueva avalancha de cierres empresariales si no se ponen en marcha rápida y eficazmente las medidas contra la crisis aprobadas por el Gobierno (en referencia a los 150 millones de euros destinados a las pymes). "Se puede esperar que antes de que salgamos de esta situación de crisis otras 5.000 empresas pequeñas y micropymes estén en peligro de extinción".

# las cuentas claras

Prado López Galán

# deseando la primavera

antas ganas hay de ver los brotes verdes que cualquier noticia menos mala invita a la esperanza. Esta misma semana el INE -que empieza a ser tan consultado como la página web de la Agencia Estatal de Meteorología- ha confirmado que el pasado mes de febrero repuntaron las ventas de viviendas (más de un 14%) con respecto a febrero de 2009. Y un mes atrás ya había ocurrido lo mismo con el número de hipotecas concedidas. Hay una confianza generalizada en que si vuelve a recuperar el pulso el mercado inmobiliario será un síntoma claro de que la economía resucita. Es un ejemplo más de la fe que se tiene en "más vale lo malo conocido que lo bueno por conocer", porque produce mucho menos entusiasmo cualquier iniciativa relacionada con el cambio de modelo productivo (como los esfuerzos inversores públicos en el desarrollo del coche eléctrico. por poner sólo un ejemplo) que cualquier noticia buena que tenga que ver con el ladrillo.

ba a ser "un suave aterrizaje", en palabras del ex ministro de Economía y Hacienda Pedro Solbes, pero el sector de la construcción se estrelló y aún se están recogiendo sus pedazos. Tenían razón quienes decían que la burbuja inmobiliaria no iba a pinchar, en realidad reventó con las consecuencias de sobra conocidas. Sin embargo, no se está actuando con contundencia para evitar futuras burbujas porque pocas son las medidas diseñadas para atajar la especulación y frenar los abusos de precios, que no se han reducido en la medida que la situación requiere. Sorprende comprobar que es prácticamente similar el número de personas que demandan una vivienda en Castilla-La Mancha (44.000 según el Registro de las Oficinas de Vivienda) y la cifra de pisos en stock (no consiguen una salida en el mercado), que según cifras del ministerio de Vivienda podrían superar los 45.000. Queda claro que el precio es la única causa del desencuentro entre la oferta y la demanda y parece sospechosa la reticencia a reconvertir viviendas de renta libre en protegidas -medida adoptada por los Gobiernos nacional y regional-.

ba a ser un "suave aterrizaje", en palabras del ex ministro de Economía y Hacienda, Solbes, pero el sector inmobiliario se estrelló y aún se están recogiendo sus pedazos. Los precios se resisten a asumir la nueva situación